

10月25日(火)公認心理士・池田幸恵様と築城特別支援学校に適性検査に行ってきました。今年も開催することが出来て、支援学校の皆さん、とても喜んで下さいました。貴重な時間と体験をさせて頂き、有難うございました。11月21日(月)学校へ結果をお持ちする予定です。有難うございました。(池田)



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

ニコニコBOX

山田千恵R:細川R、興味ある卓話、有難うございました。初めてニコニコゴルフ大会に参加して、晴天のもと皆様と楽しいゴルフが出来ました。まだまだ修行が続きそうです。

原田和博R:細川R、卓話有難うございました。ニコニコ会ゴルフコンペの賞金を頂きました。ニコニコします。有門功太郎R:細川R、興味深いけど、少し怖い卓話有難うございました。又、いい人誕生日ありがとうございました。

有門信芳R:ニコニコ会ゴルフコンペお疲れ様でした。細川R、卓話有難うございました。

石田之茂R:ニコニコします。

内田克彦R:母の33回忌、父の30回忌の為、ロータリー奉仕デー長井浜清掃欠席しました。

大鶴修二郎R:細川R、卓話有難うございました。

沖永義樹R:ゴルフコンペお疲れ様でした。

金澤 隆R:職業奉仕の為、早退します。

木村謙一R:いい人誕生日のプレゼント、ありがとうございました。

工藤茂美R:ニコニコ会、楽しかったです。

竹林博幸R:ニコニコ会ゴルフ後の懇親会会費を竹林Rの好意で一人5,000円にして頂きました。余りの金額13,000円ニコニコします。

友住優介R:ニコニコゴルフ、お疲れ様でした。

長尾浩央R:いい人誕生日、ありがとうございます。

平石正信R:最近ついてないなあ～！大谷翔平、ウチの娘と結婚してくれんかなあ～…

藤原妃呂R:ニコニコ会ゴルフ、今日は一歩前進出来ました。もっともっと上達してもっと楽しめるゴルフを目指します。

細川一R:卓話、ご清聴ありがとうございました。

松井明男R:田中会長、有門幹事ありがとうございました。

松山貞徳R:いい人誕生日プレゼント、ありがとうございました。

安永結美R:ニコニコ会ゴルフの2次会で、当店へ来られた会員さんから500円ニコニコ献金を頂きました。ニコニコゴルフ楽しかったです。

芦馬 謙二R、水城 治子R:令和5年1月14日のIM及び6クラブ合同例会、宜しくお願ひ致します。(田川

11月9日の合計50,000円
累計449,500円

近隣R・Cへのメーカーアップのご案内

月曜日…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日…行橋R.C 「みやこホテル」
火曜日…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日…田川R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日…豊前R.C 「ニューアイズミ」
木曜日…苅田R.C 「ブルーポートホテル」
金曜日…小倉R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日…豊前西R.C 「築上町リサイクルプラザ」
土曜日…福岡城東R.C 「ホテル日航福岡」

国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ



「ロータリー、継続活動と変化」
2022-2023年度 第2700地区
ガバナー 西島英利

“強い絆で、祈る平和”
2022-2023年度 行橋みやこRC
会長 山田千恵

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「我らの生業」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆青少年奉仕・RA委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

11月はロータリー財団月間

【山本道治ロータリー財団委員長活動方針】
会員の皆様に快く寄付という形でご協力頂くには、ロータリー財団の使命と使用結果を会員の皆様にご理解して頂く必要があると考えます。その為には、ロータリー財団の補助金の活用の仕方も含めて、委員会で勉強していきます。

例会予定

- ◆11月23日(水)休会(祝日)
- ◆11月30日(水)ロータリー財団委員会
- ◆12月 7日(水)年次総会
- ◆12月14日(水)クラブ協議会
- ◆12月21日(水)クリスマス家族例会
- ◆12月28日(水)休会
- ◆1月 4日(水)休会

出席報告

会員数:54名 メーカーアップ:0名
欠席者:19名 出席率64.81%
お客様:IMキャラバン
芦馬 謙二R(田川RC)
水城 治子R(田川RC)
秦江さん(米山奨学生)

11月のお誕生日

沖永義樹R(17日)・緒方正憲R(24日)
田渕優子様(8日)・橋本俊子様(10日)
木村葉子様(15日)・有門幸子様(16日)
原田真里香様(23日)・長尾朋美様(25日)
江本京子様(27日)・松山富士香様(27日)

会長の時間



こんにちは、みなさん。11月も半ばが過ぎてぼちぼち年末の準備に入っていることだと思います。日に日に寒くなっている冬に向かっているのだと実感してきます。さて今年のNHKの大河ドラマ「鎌倉殿の13人」が大変人気を博していると聞いています。みなさんも日曜の夜はきっとテレビを見ているのではないでしょうか。日本の美術史において、鎌倉時代というのは本格的な武家政治が始まりその影響を受けた作品が多く現されています。とくに日本人なら一度は目にしている東大寺南大門の金剛力士像が有名で、運慶・快慶の作品です。1180年、伊豆で挙兵した源頼朝に応じた南部は、平家頭中将重衡の焼打ちに合い、東大寺に興福寺という大寺が焼け落ちてしまします。すぐさま後白河法皇を中心に南部復興事業が始まりますが、頼朝という新たな権力者の登場で、

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…山田千恵
- 副会長…石田之茂
- 幹事…原田和博
- 会報雑誌委員長…長尾浩央
- URL: <https://ym-rotary.club>

地に踏ん張った脚の力で、邪鬼を抑え込んでいる姿はまさに武神そのものという感じです。鎌倉幕府の3代目征夷大将軍といえば源実朝です。源実朝は、2代目将軍の源頼家の息子の公暁により暗殺され、実朝の亡骸は首のないまま先の勝長寿院に葬られたのです。源氏直系の征夷大将軍の血筋は途絶えることになりました。これを機に、後鳥羽上皇は時の執権であった北条義時を討伐する院宣を発せられ、承久の乱（承久の変）へと繋がっていくのです。今まで大河ドラマといえば戦国時代と明治維新で盛り上がっていましたが、平安末期も含めて鎌倉時代もまた多くの人間ドラマがあり、日本の各地にその足跡を見ることができます。国内旅行をするにあたり深い知識と見識を持っていくとさらに思い出深いものになるように思います。加えて文学で有名なものを揚げると、鴨長明の「方丈記」、行く川のながれは絶えずして、しかも本の水にあらず。よどみに浮ぶうたかたは、かつ消えかつ結びて久しくとどまることなし。世の中にある人とすみかと、またかくの如し・・・。さらに吉田兼好の「徒然草」徒然なるままに・・・、と続きます。人間の喜怒哀楽に差異はないので鎌倉時代といえども古新しいかも知れません。とりあえず暇な夜に読み返してみるのもまた秋の楽しみの一つになるかもしれません。

以上、実は歴史好きな山田でした。

【幹事報告】

・東京三鷹RCより、2750地区宮崎ガバナーエレクトがポリオ撲滅をアピールする目的で、北海道～鹿児島まで自転車で日本縦断し無事に、10/23日ゴールしました。皆様から頂いた寄付は総額502206円集り寄付いただきました方に深くお礼申し上げます。



・例会終了後、写場にて、定例理事会を行います。役員、担当理事の方は出席宜しくお願い致します。

・本日は田川ロータリークラブより1月14日（土）のIM及び6クラブ合同例会のご案内にIM実行委員会委員長・芦馬謙二様、副委員長・水城治子委員長がお見えになっています。

【田川ロータリークラブ】

皆さん、こんにちは。本日は1月14日（土）に開催致します「IM及び6クラブ合同例会」のご案内にお邪魔いたしました。

日 時：令和5年1月14日（土）
場 所：田川青少年文化ホール

IM：12:00～受付

13:00～開会点鐘

- 第1部：CLP事例発表 「CLP取り組みの課題と成果」
- 第2部：記念講演 「平成筑豊鉄道の未来と展望」
- 第3部 6クラブ合同プレゼンテーション
「我がクラブの未来は！」
- 懇親会：18:00～20:00
- 場 所：ザ・ブリティッシュヒルズ
田川RC一丸となって頑張っております。
是非、多くの御参加をお待ちいたしております。
宜しくお願い致します。本日はあがとうございました。

【委員会報告】

米山記念奨学委員会

米山記念奨学生の秦江さんに米山奨学金が支給されました。



親睦委員会

11月9日（水）、19:00～
シリーズにて小委員会を開催致
したいと思います。議題は
・親睦旅行について
・クリスマス例会（12/21）につ
いて話合いたいと思います。ご出席よろしくお願
い致します。



【良い人誕生日】



10月19日（水）は大鶴Rの当日誕生日でしたが欠席でしたので、本日プレゼントをお渡し致します。



ニコニコ会



11月6日（日）のニコニコ会ゴルフコンペは大変お疲れ様でした。天気も良く、絶好のゴルフ日和でした。成績等は本日の週報でお知らせしております。優勝は竹下Rでしたが本日はお休みですので、出席の時に優勝カップの授与を致します。

【本日のプログラム】

出席奨励委員会

委員長 大鶴修二郎R

皆さん、こんにちは。
本日も細川Rに大変興味
深い刑事裁判の話のお話
をして頂きます。宜しく
お願い致します。



皆さんこんにちは。今日
は出席奨励委員長の大鶴
ロータリーアンの依頼が
あり4月に続いて刑事裁判
のお話をさせていただきます。
今回は特に印象に
残った事件のお話です。

お付き合いください。

いきなりですが強制性交という犯罪があります。以前
は強姦罪と言っていました。男性が女性を襲う事件です。
今では同性愛もあり男性が男性を女性が女性をまた女性が女性を襲う事があります。

しかし昨今では報道を控えています。被害者が特定さ
れるからです。

もちろん裁判でも被害者秘匿になります。

これに似たような裁判のお話をします。ある有名大学
スポーツ部で起きた事件です。もちろん報道はされて
ません。

この大学はスポーツに力を入れておりインターハイ出
場 プロの選手も数多く輩出しています。部員の多くは
全国各地から来る特待生です。男子部員2人後輩の女
子部員1人です。3人は仲もよく日頃から男子部員の部
屋で食事をしたりお酒も飲んでました。ある日お酒の

勢いもあり性行為を行いました。その後数か月は何もなく大学生活を楽しんでいました。ところが男子部員がその事を他の部員に喋ってしまいました。瞬く間に話は広がり女子部員は好機の目で見られ大学にも居れなくなり半年後に自主退学しました。ある意味セカン
ドレイプです。

これだけでは事件になりません。ここから女子部員の反撃が始まります。

憶測ですが弁護士に相談 準強制性交の恐れがあります。刑事告訴しましょ被害届を出しましょ。

2人は逮捕され起訴されました。裁判ではあくまで合意があったと主張しましたが女子部員はこのことで夢を断たれた。将来はこのスポーツのインストラクターかコーチになって子供たちを育てたい。

裁判では被害者が女性だったり未成年者の場合厳罰がおおいです。2人は懲役五年の実刑判決がおりました。法律の力で復讐劇が実った事件と思います。

似たような事件がありました。ある中学校卓球部女子3年生と担任でもあり卓球の顧問をしてた話です。

部活も引退し後は受験勉強です。卓球で有名な高校に行きたい。推薦が欲しい。しかし先生は今の成績ではやれない。生活態度もよくない。12月になり推薦も終わった後に女子生徒は夏休みに先生からワイセツ行為をされたと言いました。在宅起訴され裁判が始まっています。先生の支援者がたくさん来ました。

私はこの先生は無実ではないかと思います。女子生徒が腹いせに困らせてやろうと自作自演ではないかとまさかこんなになるとは思わなかったと罰金刑が出たと聞きました。控訴したと思います。

交通事故の裁判です。九州自動車道上り若宮付近での出来事です。ある車が単独事故を起こしました。

助手席の女性が道路に投げ出され運転の男性が安全な場所に避難しようと女性を抱えたとき後ろから来た乗用車に引かれて男性は即死女性も車の通路で死亡しました。男性はそのまま現場を走り去ってしまいます。

30キロほど走ってインターをおりました。110番通報しました。過失運転致死で逮捕。しかし起訴されませんでした。検察審査会にかけられ強制起訴になりました。あくまで人とは思わなかった。結果無罪を勝ち取りました。